

Häufige Fragen

Wer sind die Clown Doktoren?

Die Clowndoktoren sind freiberuflich tätige Künstler, die vom Verein DIE CLOWN DOKTOREN E.V. für das Arbeitsfeld „pädiatrische und geriatrische Einrichtung“ ausgebildet und trainiert werden. Der Verein organisiert regelmäßige Clowndoktoren-Visiten in zwölf Kinderkrankenhäusern, zurzeit acht Altenheimen und einem Kinderhospiz im Rhein-Main-Gebiet.

Bei mehr als 2.000 Visiten erreichen die Clowndoktoren jährlich ca. 50.000 kranke Kinder und hunderte von Senioren im Altenheim.

Seit wann gibt es die Clown Doktoren in Wiesbaden?

In Wiesbaden gibt es die Clown Doktoren seit 1993, seit 1994 als eingetragenen, gemeinnützigen Verein. Wiesbaden war die erste Stadt in Deutschland, in der das „Clowndoctoring“ Fuß fassen konnte. Unsere Vereinsgründerin Laura Fernandez brachte die Idee aus New York mit.

Woher kommt die Idee?

1986 erkannte Michael Christensen, Mitbegründer des New Yorker Big Apple Circus, die heilende Wirkung des Clowndoctoring und entsandte Clowndoktoren als Mitglieder der Clown Care Unit zu kranken Kindern in Kliniken.

Was sind die Ziele?

Lachen, Freude und Abwechslung in das Leben der oft schwerkranken Kinder und zu den manchmal sehr zurückgezogen lebenden Senioren zu bringen.

Wo sind die Clown Doktoren tätig?

In derzeit zwölf Kinderkrankenhäusern im Rhein-Main-Gebiet und der Pfalz: Wiesbaden, Bad Kreuznach, Offenbach, Darmstadt, Rüsselsheim, Gießen, Marburg, Höchst, Kaiserslautern, in vier Krankenhäusern in Frankfurt, in acht Altenheimen und im Kinderhospiz.

Was machen die Clown Doktoren?

Die Clowndoktoren besuchen die Kinderkrankenhäuser regelmäßig zweimal in der Woche und sind dabei immer zu zweit. Vor Beginn ihrer Arbeit erhalten sie eine Übergabe (Information über den Zustand der kleinen Patienten) vom Klinikpersonal. Danach transplantieren sie Clownsnasen und unterziehen neue Patienten erst einmal einem gründlichen Lachtest. Als besonders heilsam erweist sich oft die Seifenblasenbehandlung oder eine Erdbeereispizza auf Rezept. Jedes Kind erhält seine ganz individuelle Visite.

Sind die Clown Doktoren „echte“ Ärzte?

Die Clowndoktoren sind keine Ärzte sondern freiberuflich tätige Künstler, die vom Verein DIE CLOWN DOKTOREN E.V. ausgebildet und trainiert werden.